

DIARIO MEDICO20

www.diariomedico.com

Lunes, 1 de octubre de 2012

ANIVERSARIO

RENUNCIA A COBRAR EL CANON DE ADJUDICATARIAS

Valencia retrasa a marzo su modelo público-privado

→ Valencia ha aprobado su modelo de gestión compartida, pero no arrancará hasta marzo. La Generalitat renuncia a cobrar el canon a las adjudicatarias.

El consejero de Sanidad de Valencia, Luis Rosado, ha explicado el detalle del nueva fórmula de gestión público-privada que se aplicará en la autonomía para ahorrar 1.745 millones de euros en 10 años. El modelo finalmente no arrancará en enero como estaba previsto sino en marzo. Además, la Administración ha decidido finalmente renunciar al cobro del canon de las adjudicatarias por los problemas jurídicos y dificultades de financiación de las empresas que esto generaba.

Rosado ha insistido en que el personal seguirá dependiendo de la Administración pública, si bien se establecerá un nuevo sistema de incentivos y valoración de la productividad.

El nuevo modelo de gestión compartida se centrará en la

El personal seguirá dependiendo del sistema público y habrá un nuevo modelo de productividad

agrupación de los servicios generales que actualmente están externalizados como la lavandería o las cafeterías; en el establecimiento de una unidad central logística sanitaria para la adquisición de productos sanitarios, farmacéuticos y otros aprovisionamientos; en el cambio en la gestión y el sistema de incentivos de los profesionales, y en la creación de una comisión mixta para la gestión que se encargará de vigilar el modelo y que incentivará los contratos de riesgo compartido.

PÁG. 4

[EL REPORTAJE DEL DÍA PÁG. 8]



Si se vacunan podrían evitar contagios innecesarios.

A los médicos no les gusta vacunarse

La Ley General de Salud Pública no obliga a los médicos a vacunarse contra la gripe. Sólo entre el 16 y el 31 por ciento de ellos lo hace. La mayoría desconfía de la eficacia de las vacunas. Las sociedades científicas buscan liderar un cambio en su mentalidad.

LA FUNDACIÓN ECO PREPARA UNA EVALUACIÓN

La estrategia del cáncer debe trabajar más en la desigualdad entre centros

Las desigualdades entre autonomías están en boca de todos, también en oncología. Aunque existen, el coordinador de la Estrategia Nacional del Cáncer, Josep María Borrás, ha dicho a DM que hay que prestar más atención a las existentes entre hospitales dentro de una misma comu-

nidad. Alfredo Carrato, de la Fundación ECO jefe de servicio del Hospital Ramón y Cajal, se ha mostrado de acuerdo y ha señalado que aún es pronto para evaluar la estrategia. Las regiones, según Borrás, cumplen el 75 por ciento de los mínimos establecidos.

PÁG. 6

El médico no es otra cosa que el consuelo del alma PETRONIO

Rastrear la pista de una cepa invasiva de 'Salmonella' en África

Pedro Alonso, director del Cresib, integra el grupo que ha identificado la expansión clonal de dos linajes invasivos de *Salmonella typhimurium* en el África subsahariana.

PÁG. 11

Actuar sobre receptores de la melatonina, vía en depresión

Regular los receptores de la melatonina podría constituir una nueva vía farmacológica para tratar la depresión, según se ha expuesto en el Congreso Nacional de Psiquiatría.

PÁG. 12



Xosé Bustelo, del CIC, de Salamanca.

Un nueva ruta parece clave en metástasis de mama en pulmón

El equipo de Xosé Bustelo, del Centro de Investigación del Cáncer (CIC) de Salamanca, ha dado con una nueva ruta en la metástasis del cáncer de mama en pulmón.

PÁG. 12

La proteína DUSP6 influye en el deterioro de los linfocitos T

La proteína DUSP6 explica un mecanismo clave en el deterioro de la respuesta de los linfocitos T CD4+ en los mayores; este hallazgo podría mejorar la eficacia vacunal.

PÁG. 13

El tratamiento combinado reduce la mortalidad cardiovascular

Asociar familias de fármacos mejora los objetivos terapéuticos en el alto riesgo cardiovascular. Así lo avalan estudios presentados en el congreso de Semergen, en Málaga.

PÁG. 14

DICE QUE DESARROLLARÍA LAS LEYES ACTUALES

CESM pide una regulación legal sólo para el médico



Francisco Miralles.

CESM pide al ministerio que desarrolle una legislación específica para el colectivo médico, al margen del resto de las profesiones sanitarias. Según el secretario general de la central, Francisco Miralles, esa norma propia no entraría en colisión con las leyes actuales, "ya que nuestra idea es

que desarrolle aspectos fundamentales de la regulación actual".

PÁG. 7

Minocin® cápsulas



www.teofarma.it

"Financiado por la Seguridad Social"

